



ロータリーを实践しみんなに豊かな人生を

FUJIEDA SOUTH ROTARY CLUB

藤枝南ロータリークラブ会報

例 会：毎週金曜日 小杉苑 藤枝市青木2-35-30 TEL：054-641-3321  
 事務局：藤枝市青木1-11-10 TEL：054-647-2300 FAX：054-647-2040  
 E-mail:club1991@fujieda-rotary.org

会長：早川 清人 副会長：伊藤 彰彦 幹事：松浦 正秋 副幹事：渡邊 芳隆

第1053回



<http://www.fujieda-rotary.org>

- ソング それでこそロータリー・我は海の子
- ソングリーダー 杉浦 聡君

会 長 報 告

早川 清人君

皆さん、こんにちは。  
 先週の納涼夜間例会では、多くの会員の皆さんにご参加頂き誠にありがとうございました。お陰様で楽しく盛大に開催することができました。

さて、東日本大震災から早2年半になろうとしています。その復興事業は、なかなか進まないのが現状です。その中で、宮城復興局と仙台家庭裁判所は、自治体による土地の買い取りに時間がかかることが復興の遅れにつながっていると、買い取り手続きに必要な書類を簡素化するなど、手続きを柔軟に運用していく方針を決めたそうです。

震災の復興事業で自治体が土地を買い取る際、土地の所有者が亡くなっていた場合は、その土地を相続した人と手続きを進める必要があります。しかし、土地の相続人と連絡が取れないケースが宮城県内だけで少なくとも数百件に上っていて、土地の買い取りに時間がかかることが復興の遅れにつながっているということです。

自治体は、相続人と連絡が取れない場合、裁判所に「財産管理人」の選任を申し立てて、土地の買い取り手続きを進めることとなりますが、宮城復興局と仙台家庭裁判所はこの手続きを柔軟に運用していくというものです。

具体的には、自治体が申し立てる際に裁判所に提出する書類を簡素化するほか、裁判所が「財産管理人」を決めるまでの期間も、通常の1か月程度から1週間程度にまで短縮するということです。この運用について、今後自治体に説明して、復興事業を加速させたいとしています。

早期復興を切に願うところです。

幹 事 報 告

渡邊 芳隆君

- 藤枝青年会議所より  
 創立50周年記念式典のお礼文が届いております。
- 2620地区より  
 9月のロータリーレートのお知らせが届いております。1\$ = 100円です。
- 直前ガバナー事務所より  
 事務所閉鎖のお知らせが届いております
- 2620地区より  
 「第12回ロータリー全国囲碁大会」のご案内が届いております。
- 公益財団法人米山梅吉記念館より  
 秋季例祭のお知らせと賛助会入会のお願いが届いております。
- 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より  
 ハイライトよねやま161号が届いております。
- 藤枝市社会福祉協議会より  
 藤枝市健康福祉大会のご案内が届いております。

出 席 報 告

寺田 章君

本日のホームクラブ 出席者	前回の補正出席者
36 / 45 80.00%	39 / 45 86.66%

- (1)欠席者(事前連絡とメイクアップをどうぞ)  
 植田君 樽井君 富澤静君 中山君  
 松浦君 望月君 藁品君 江崎君 川口君
- (2)メイクアップ者  
 富澤 静雄君(榛南) 寺田 章君(焼津)  
 桑原 茂君(焼津) 中山 恵喜君(焼津)

## スマイルBOX

寺田 章君

- みなさん！ご無沙汰しています。遅くなりましたが7月11日の誕生日プレゼントありがとうございました。 富澤 静雄君
- 年間「皆出席祝い」ありがとうございます！富澤 静雄君
- 皆出席のお祝いありがとうございました。これから続けたいと思います。 小山 明良君
- 今年も100%達成しました。今年も頑張ります。 若林 秀典君
- 皆出席のプレゼントありがとうございます。入会してから8年通続きました。これからもがんばります。 渡邊 博文君
- 入会して5年目。4年間は皆出席できました。今年、そしてこれからも皆出席を目標としてがんばっていききたいと思います。 桑原 茂君

スマイル累計額 121,000円

### 2012~2013年 年間皆出席表彰



朝比奈 潔君	飯田 敏之君	漆畑 雄一郎君
桑原 茂君	小池 吉久君	小山 明良君
鈴木 健夫君	高杉 光洋君	玉木 末雄君
富澤 静雄君	中山 恵喜君	松浦 正秋君
村松 章隆君	望月 誠君	森竹 正晃君
山田 壽久君	若林 秀典君	渡邊 博文君
渡邊 芳隆君		

## 外部卓話

横山タンス店  
横山 浩史様



藤枝桐タンスは、昭和54年に静岡県  
の郷土工芸品に指定  
されました。桐文化  
は桐タンスだけでは  
なく、桐の灰を利用  
した花火産業、桐の  
おがくずを練り上げて作った胴体を作り出した  
雛人形の産業が今も盛んです。ルーツは徳川家康  
が建立した静岡浅間神社までさかのぼり、静岡市  
内を中心に伝統産業の宝庫と言っても過言では  
ありません。



日本の四季と梅雨から衣類を守る日本ならで  
はの桐タンス、日本人の勤勉さ、きめ細やかさを  
象徴し、未永く代々に引き継がれていく事と願っ  
ています。

現在は、桐タンスの製造、修理再生に加え、桐  
小箱、陶器入れ、掛け軸箱や各サイズの文庫箱、  
手芸用の羽子板や教材なども製造しています。

藤枝産品のパッケージや記念品など、今後も桐  
を素材にさまざまな場面に、お役に立てる様精進  
していききたいと思います。

この度は、貴重な時間をいただきありがとうござい  
ました。

### 今週の一言

若林 秀典君

私のほしい物は希望ということでポジティブ  
な希望とネガティブな希望と二つあります。

ポジティブなほうとはと申しますと、私は麻雀を  
趣味と実益とボケ防止のために週一のペースで  
やっています。そのなかで役満(10種類)という  
手があります。天和、地和という役満は素人でも  
できますが一生上がれないという宝くじのよう  
なものです。当たるとかえって不幸になると言わ  
れるくらい珍しい手です。麻雀をやるからには1  
度でいいですから達成したいものです。

次にネガティブなほうですが、私の人生も折り  
返しを過ぎまして終活を考えるようになりまし  
た。人(特に家族)に迷惑をかけないようにして7  
5~80歳ぐらいで安らかに逝きたいというこ  
とです。

## 例会プログラム

例会日	クラブ行事	摘要
9/6(金) 第 1054 回	会員卓話	理事会
9/13(金) 第 1055 回	外部卓話	
9/20(金) 第 1056 回	会員卓話	私の職業 お役立ち情報
9/27(金) 第 1057 回	クラブ協議会	

(担当 / 森竹君)